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会津若松市幼稚園協会

会津若松市幼稚園保護者連絡協議会



会津若松市幼稚園教育　振興大会アンケート集計結果

10月初旬に各幼稚園から配布しました新制度アンケートについて、保護者のみなさまから頂いた貫重なご意見・ご質問を集計し、会
津若松市のこども保育課から出来る限り回答を頂きました。

二三ii＿i＿iliii ��

Ql簿撥課瑠謀一誌競離濫読うなる？， 

A　月単位の短期間でも申し込みはできます。ただし、保育施設等の空き状況により、入所できない場合があります。 

02認諾摺窮霧講繕掘こついてどうなるのか？利点があるのか？ 

A　消費税増税分を活用して、子育て支援に係る「重の拡充」と「質の向上」を目指しています。 

Q3　在園児についても平成27年度に「保育の必要性の認定」を受けなければならないのか？ 

A謂耀曹制度に移行する幼稚園の在園児についても、認定を受けていただきますo教育のみ希望の場合は1号認 

Q4　会津若松市の私立幼稚園は特段の申出を行わない限り新制度に移行すると考えてよいのか？ 

A課謹書誤認騎諾鰯謹護攫結語誓こととなります。し耕し、まして・軸が 

Q5　回の公定価格とは何か？ 

A　教育℡保育施設等に通う子どもに係る必要な経費の額です。 

Q6　私学助成としての財源措置は増えるのか？ 

A　新制度に移行しない幼稚園への私学助成については、＿これまでどおりの財源を確保していきます。 

★Q7紫鷲告3年）がいる齢・2号認定だと第2子は半額にならないので・1号髄を受けて預かり鯖を利用する 

A　保護者が希望する場合は、1号認定を受けて、－預かり事業（幼稚園型）を利用することが可能です。 

Q8　幼保連携型こども園になると、0歳から入所してくると思うが、新たに保育士の資格のある人を採用するのでしょうか？ 

A議誓諾謡課謹鵠幣醇凝議課護親嶽轟謂講話課に勤務す 

Q9若紫・2号認定（鮪に欠ける輔）と区別がありますが・1号認定の園児が不定期に延長鮪を利用することは可能 

A　1号駆定の園児は、一時預かり事業（幼稚園型）（今で言う預かり保育）を利用していただくことになります。 

★　QlO　現在の制度から新しい制度に変わることのメリットは、多子家庭の負担額以外にどんなことがありますか？ 

A詣寵諾黙諾誓・自治体（会津若松市）が実施主体になることとされており・質の高い教育“鮪と必要な量 

★　Qll新制度になって認定こども園になった時、保育時間も変わりますか？これまでの就圃奨励費はどうなりますか？ 

保育時間は、「教育標準時聞く4時間）」と「保育標準時的（11時間）」と「保育短時間（8時間）」の3種類ができます。この時 
A　開講の設定は、各施設ごとに異なります。また、認定こども園の場合は、就四奨励費の該当ではなくなり、所得に応じた保 

育料に変更されます。 

★　Q12　3歳児と4歳児以上で保育料が異なる理由は何ですか？どのように分けていくのか不透明。 

国の示す公定価格では、3歳と4歳以上児の公定価格が異なるため、市の保育料の案においても、別の料金設定としてい 
A　ます。算定にあたっては、3歳と4歳以上で園児数に対する先生の配置数が異なることが要因となっています。なお、料金表 

をご覧になる隙は年度当初の年齢で確認ください。 

★Q13驚諜嵩詩語論語諜誤字のような方法で？ 

在園児につきましては、12月以降、順次、施設を通じて手続案内や認定証の交付を予定しています。新入園児のうち、2号 
A　は11／17より受付開始し、2月末までに入所の可否と一緒に通知します。1号は、1月以降、順次、施投を通じて手続案内や 

認定証の交付を予定しています。 



Q14講読認盤捻く統盤瀧鵠鰐）か？ 

A謹寵認許の状況にもよりますが、利朋の前月の1日が大師込（認定輔）の〆切ですので、それまでに 

Q15「保育に必要な事由」に該当があっても希望すれば1号認定を受けられ、「幼稚園十一時預かり」の制度利用できるのか？ 

A　保護者が希望する場合は、1号認定を受けて、預かり保育を利用することが可能です。 

待機児童の解消と女性の就業促進がメインであるが、パート等の不安定雇用形態も含めているため、必ず育児をしたくない 
016　為に子どもを預ける母親が出てくるのではないかと思う。（認定時だけ就業時間を増やしたり、就職してすぐ辞めるなど） 

パート等の就業実態の確認はどの程度の頻度で、どのようにして正確な確認を行う予定か？ 

A諜監親鶏豊誤難語謹蔑誤認端緒義詣識黙諾護鴇諜 
Q17　3歳未満で単発利用をする隙も車軸こ審査（認定）が必要になるのか？（月に1－2回ランダムに利用） 

A　この場合は必ずしも支給認定が必要ではなく、一預かり保育事業（一般型）（今で言う一時保育）をご利用ください。 

Q18　保育ができない訳でもない生活保緩受給者でも一律無料で預けさせるのはどうなのか？ 

A　生活保護受給者についても、保育の必要性を確認することになります。 

Q19　行政の介入が増えることによる園の独自性は保たれるのか？ 

給付を支給する対象である施設であることを市が確認する必要があります、そのため、これまで以上に設備や運営に対して 
A　指導等を行うことになります。ただし、これは囲独自の教育理念等に及ぶものではありませんので、独自性は保たれると考 

えます。 

Q20譜篤窯誌諸誓畿緯諜紫の保育）を利用しているのですが、醐虞になった齢 

A　l号認定の場合は一時預かり事業（幼稚園型）、2号認定の場合は延長保育事業になります。 

Q21紫瀬端需譜のですが・兄弟が私立幼脚こ翻している場合・減免があったと 

A　多子軽減制度はこれまで同様、第2子半額、第3子以降で無料となる予定です。 

両親とも働いているが2号認定になるのか？ 

Q22環護鴇離端諜灘謹辣競器？ 
保育園料金は今まで高いと思い、幼稚園に変更したが、また保育園と同じ料金になるのか？ 

満3歳以上の場合、就労等により2号認定を受ける方は、希望により1号認定を受けることが可能です。その場合、通常の 

A謁鵠黙繕嵩露課謹鷺盤諾隷諜漂紫欝窮謙譲糀 
－の料金になります。 

023　応能負担は仕方ないと思うが、自治体によって差がでることになるのでしょうか？ 

A　国の示す水準を限度として、各市町村が定めることになります。 

Q24　料金が下がるのはよいが、料金の値下げにともない保育の質の低下につながらないか？ 

A詩聖と保育料の差額を・国“県“印材が各般へ鮒することになりますので、保育の質の低下にはならないと考え 

Q25諾統轄巌駕認諾詐・手続きをとっていますが、今後はまず市役所に出向き、認定を受け園にて手綱こ 

1号認定は、直接、入国したい施設に認定の申請とともに申し込み、施設が市へとりまとめて認定の手続きを行います。2° 
A　3号認定についても、認定と入所申し込みを同時にできます。なお、窓口は基本的に市役所ですが、施設経由でも提出可能 

です。 

026薔繕鷲茄鷲誓諜講書鶉鴇が・制度になった齢保育時間はどうなるか？保育 

A詰宮脇の方は・施設が定める保育標準醐及び保育短軸を超えた延長保育時間は各艇が定めることになりま 

027諜諾籍露喜諾誅講話結語磐がいくらになるのか・端点でわからない。 

A綜謹・教育“保育に係る費用のみですので・各般で設定する教材費や給食代などの実費削姥は別途支払うことに 



028　負担が増えるであろう保護者への説明はどうするのか？ 

A　T車な説明により、理解をいただくように努めてます。 

Q29　年度途中で母親の仕事が決まった場合など、保育認定の切り替えはしてもらえるのか？ 

A簿撃の切り替えは暗により可能ですが・転回や新規の入園については・その時点での利用定員の空き状況により 

030鶉諸島諾意蒜・鰭離籍謙鷲鰻した。。 

A　公定価格は幼稚園の定員規模等により算出しますが、幼稚園の収入が減ることはないと想定しています。 

新制度は市内すべての幼稚園が実施するのか？そうでない場合、各国の詳細はいつわかるのか？それに伴い、転入“転 

Q31鵜態灘綜擬読経詣琵士の割り合。など（うまく言えな。がどうなるのか？新制度について 
の各回の方針など個別に聞く機会など設けてもらえるのか？ 

これまで各幼稚園へのヒアリング等によりその意向を確認し、おおよその考えがとりまとまりました。その中で新制度に移行 

A緒籍黙雷豊詰ま、正確な数字はは鵬して。ませんが幼欄教諭と保育士の両方の資格を持っている先生が 

多い印象です。なお、各回の方針はそれぞれにお聞きになれます。 

★　Q32新制度になり、より公共性が増すことになると思いますが、「私学の独自性」はどの程度保障されるのでしょうか？ 

A　Q19のとおり。 

★　033　両親共働きでも1号、2号認定は自由に選択できますか？ 

A　保護者の希望により自由に選択できます。 

現行と新制度について書面のみなので理解不足である。メリット、デメリットは何なのか！？ 034まずは担当部署によりスライド等を使用した分かり易い説明会を開催し、利用者に理解させることが先決！ 

また、その場で質問等もできる機会を作るべき！ 

A認諾露講籠認諾鞘に応じて市の担当職員が出向く形で実施しており・今後も行事 

市から配布された文書は難しくて分かり幸い。 
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また、保護者がどういう流れで動いていけばよいのか、分かりやすくイメージできるようにフロチャートなどで示してほしい。 

A冨鴇窪整嘉詳灘しているところです棚に支給認定の流れなどについては、轍だより11肺の 

★Q36諾器掌認諾拍項がありすぎてわかりにくい。行政と幼楓保軸・有識者でよく協議をしてそれぞれの長短 

A　国において未だ流動的な部分はありますが、各艇毀等と情報共有しながら問題を解決し、お知らせしていきます。 

Q37緒鶉競謎嵩詰謀議鵠霧絹貯通知して欲しい。 

A書諜謹書嘗諜諜操驚　喜諸説謙嵩嵩　撹蕎欝諾呵能です。 
1号認定の第1子、第2子、第3子、または2号認定の第2子、第3子に該当する家庭はメリットがあるが、それに当てはまら Q38ない家庭にとっては何のメリットもないと思う。保育料無償化の話が出ていますが、どの子にとっても、どの家庭にとってもメ 

リツトがあるような制度になればよいと願っている。 

A琵鷲諜諒謂認諾驚驚謹話露溜綜難龍野省が中心となり検討 

Q39　謹話　籍園に預けるということは厳しい人もいると考えると・‾体化することで、もっとニ‾ズに合わせ 

A　※意見 

Q40　箔藍雑器掠謀霧荒黙諾謀議霧謂語畿諜㌢分かりませんoこ 

A　※意見 



★Q41綜鵠驚雲琵禦嵩擢鴇譲駕轟競渚藷諜鵠智に良いのかどうかは始めてみないと 

A　※意見 

042語諒籍誤認寵誤認て良い環境になるのであればいいと思う。 

A　※意見 

043　保育料が統一になれば幼稚園選びも内容重視ができ、理想の幼稚園に入国できるようになると思う。 

A　※意見 

Q44認諾誤擬装謙謙蒜蕊溜議腔の解消につながると思う。 

A　※意見 

Q45　月ごとの負担額が初年度から軽減する制度なので特に低所得世帯にとってありがたいと思う。 

A　※意見 

Q46　母親の仕事の都合により度々、保育園から幼稚園環境へと変わらなくて良くなるのは良いことだと思う。 

A掌誓ども園（満3歳以上）の雛は、保育の必要性の有無関わらず、腔が継続して輔できるところが最大の利点で 

Q47築端緒諾　濃濃謹思こよって保育の確保・質の確保が出来るのなら良いことだ。 

A　※意見 

Q48　新制度になっても幼稚園の良い所は残してほしい。 

A　※意見 

Q49課難等詣鵜諜離籍寵灘葬りかわらないと思うので・特に反対でも賛成でもない。認可、指導醗 

A　※意見 

Q50会誌窪違いがあまり感じられない。認定を受ける必要があったり・所得に応じて保育料が変わったりとなんだかわかりに 

A　※意見 

051籍謙語誤認擬鵠欝糀詣諒詣器鵠課鱒の子どもを預かるのであ 

A翳譜籠認築課業譜鷺諜謹話驚課詳言れらの施設が市の認可を受け 

よい制度だと思うが、我が家は保育料が上がる。今まで補助金もなし、子ども手当も減額、正直なところ収入があると言わ 
Q52　れても、その分の出費は多く税金もかかる。保育料があるとなるとさらに負担が増える。下の子を幼稚園に通わせられるか 

心配。 

A　※意見 

Q53　国民のための制度というよりも、行政のための制度のように感じる。 

A　※意見 

★Q5日諸富務諾繋鶉語弊担というのは意にそぐわない。 

A　※意見 



Q55－1畿諾瀧豊謹結譜」盈悪霊羅漢誤ツト“デメIノット）が分かりづらい。 

A　※意見 

Q56語諾謹選鵜窯端豊嵩翌謂藍がないと感じる。 

A　※意見 

保育園に入れるか幼稚園にいれるか、どこへ子どもを通わせるか等、十分考え入国させたつもりです。 057にもかかわらず入国後に大幅に条件が変わるのはいかがなものかと考えます。（兄弟もおります）将来設計、子どもの気持 

ちをよく考えていただきたい。 

A　※意見 

幼保二体化になることで、今までのそれぞれの良さがなくなってしまわないか不安。保育園は預かってくれる時間も長く、行 Q58課窓認諾擢謀議擬瀧豊濃霧認諾諜報燕譜…籍 

園を一緒にすることは難しいと思われる。 

A　※意見 

★059籍繕鞄盤課灘親鶏絹繕寵課薄黒るのに・その考えに逆行していると思うo 

A　※意見 

060　この制度になることによって、幼稚園の財政面は良くなるのか、悪化するのか心配だ。 

A　※意見 

Q61㌘家庭の保育料軽減は姫しいが・トタルで見ると小3以上の歳が離れた兄姉のいる家庭は損をしてしまうような気もす 

A　※意見 

★Q62圭謹告繕藷謹諸宗誤認磐だo基本となる鮨料が保護者の粥で決まるのは良いと思うが・格 

国独自の徴収金は、物そのものやかかる経費に違いがあるため、市内一律の料金にすることは困難と考えます。なお、新 A制度においては、保育料以外の実費徴収は各施設が保護者の同意を得る必要があり、さらに上乗せ御伽こついては書面 

による同意も必要となります。 



2．利用者負担はついてi 

Ql凝　諾諾　寵籍籍詩聖を同じ料金にしているのならば公定価格に関わらず3～5朋の市の定 

A　3歳児と4・5歳児では、職員の配置数に違いがあることから、市としては段階的な設定にしたところです。 

Q2　新制度でも第2子は半額、第3子以降は無料となるのか？ 

A螺認諾謹譜校3年生以下の兄弟で何人目か、2“3号認定は未就学児の鯛で何人目かにより・第2子”第3子 

★Q3繰弊誌幼稚園に行っても保育料が同じ0ということは・制服代や給食費その他の実費で囲ごとに差が出てくると 

A議覇誌籠緒認瀧鰭藷籍譜定する料金となりますoなお、新制度においては・保 

★Q4覇驚磐1子が小学3年生まで第2子が半額・第3子が鮒とありますが第1子が4年生になった場合の保育料は 

A　現状では、あくまでも小学校3年生以下が多子軽減カウントの対象となります。 

利用者負担額が第2子だと半額になるということですが、上の子の年齢が8才（小3）までの範囲の場合という条件がついて 
★　Q5　いる理由はなんですか？財源の問題ですか？第3子が幼稚園入園時、一番上の子が小3を過ぎていたら、第3子には減額 

は当てはまらないのでしょうか？ 

多子軽減において6年間の中でカウントしていく考え方が元されています。よって、1号は小学校3年から3歳まで、2“3号 
A　は未就学児童（5歳児から0歳児）の中でのカウントとなります。ご質問のケースですと、第3子の児童は半額の適用になる 

かと思われます。 

Q6　幼稚園も応能負担になることは良かったと思いますが、その分個人負担が増える事にはならないでしょうか？ 

A蔑議繍諜諾欝詩誌鷲藷駕誓制度をべ‾スになっており・イメ‾ジ的には年度末に返戻されてい 

Q7書籍鮨誤認完黙書的に市役所Iこ行き調べなくてはならないのか？ 

A詫詣鶉謙語認諾緯善意認諾露語藷諜駕：る申込欄がありますので・そこで申 
一番気になるところですが、資料を読んでいて安くなるのかな？と思いました。安くなるのならありがたいことですが、できれ 

Q8　ば無料になってくれるとありがたいです。 

無料になる可能性はあるか？それはいつくらいからになるか？ 

A鰐課轢謂鷲空調心となり検討していますが、財源の問題もあり現時点で・まずi持続児から脚ヒして 

09諾龍離籍認諾諜磐香料よりも高くなる階層があるように見受けられるが、基本的には認可鮨所の 

A鰐笠の算定根拠となる税額根拠が、現行の所得税から市輔民税に変更になりますが、基本的には認可保育所と同額 

010　2号認定をうけると給食利用が基本となるが、弁当持参を希望している場合は保育料の差額は発生するか？ 

A　弁当持参による保育料の変額等は想定していません。 

Qll所得は、家族全員（祖父母を含む）合計か？申立をすれば両親（夫婦）の合計でよいのか？ 

A　基本的には両親の所得より算定します。なお、祖父母の所得が多い世帯は、別途手続きが必要になる場合があります。 

Q12　新制度により幼稚園の保育料は所得に応じての負担となるが、預かり保育などの保育料はどうなるのでしようか？ 

A　一預かり事業（幼稚園型）の利用料は、各施設で設定することになります。 

★Q13競謙藷謙譜露誓って保育料が増減するのは仕方ないと思うが・延長保育料など基本の保育料以 

A　給食代や教材費など実費徴収等は、各施設の状況によりそれぞれに設定することになります。 

Q14欝悪罵詰こよって、私立幼欄利用は下がる・公立幼欄利用は上がる・保育園利用は上がる、という認識 

A　所得に応じた応能負担の考え方になりますので、その世帯の状況により変化するものと考えます。 



Q15　預かり保育事業への補助は従来通りなされるか？（1号認定の人の預かり保育料が高くなってしまうことはないか？） 

A諜龍鰭畿瑠璃誌認諾説諜諾諒諜豊、て仮の補助単価が示されまし 

★Q16羅藷課紫灘監禁議紹鵜親書言動は、保護者に負担をか囲こ、従来通り行うこと 

A籍謹詣鵠護裟欝については、それぞれの判断で継続されるものと思いますが、料金については応分を実 

今まで保育園の4歳以上児の最高額は31．000円程度だったと思うが、上限が上がっている。他の子どもの保育料も現行の 
Q17　幼稚園保育料よ肋、なり上がっていて、1号認定、多子家庭の基準に当てはまらない家庭は子どもが多くなるほど負担とな 

る。これからは2人昌、3人目の対応はどうなるのでしょうか？ 

A　Q2のとおり 

Q18譜驚轄誤認書誌濃霧詩語保育料以外に上乗せになる負担はどうなるのでしようか？今ま 

A　Q3、QlOのとおり 

Q19　保育園と同じサービスとして、土曜日の預かり保育は保育料に含まれるのでしょうか？（別途かからない？） 

A諜競瀧薯謹鵠譜㌣育標準軸における利用となりますの・土曜日は別途‾輔かり事業（幼稚園 

Q20着諾欝聾轄驚喜言説駕溝絹藷簿諜黙鶉諾諜謹悪日と減 

A　Q2のとおり 

Q21謂灘講読嵩凝諜鵠鵠鷺韻諾謹籍謂監護灘誤ると思う 

A　※意見 

Q22　階層区分の計算の仕方がわかると良かった。 

A綜羅薪根拠が珊村民税であるため・就園奨励費補助金中軸こ添付した資料により確認ができます0 

Q23　現在よりも負担が増えるようなので、出来るだけ抑えてほしい。 

A　※意見 

幼稚園利用者の意見としては、利用者負担が増す課税額の高い世帯について、今まで対象とならなかった「年少～小3年 

024圭講話緋露豊欝藷寵鵜諾寵謀議柴盤籍撥措護は 
出来ないと考える。 

A誌諾諾鰯驚糖薯りません。なお・本年度の就園奨腕補助金においても、第2子以降の多子轍こつい 

025　負担額が少しでも軽くなってくれればうれしい。 

A　※意見 

026　利用者としては低額にこしたことはないが、出費に納得できる内容であれば皆、理解してくれると思う。 

A　※意見 

以前より、少額になる人、高額になる人が出る訳で、同一の保育を受けるのに金額が違うのは気持ち的に”“〃。今までのよ 

Q27課業薪謂嘉　浣浣　　熊籠籠誤　認詣　幣諒諒　露露語籠嘉 
認定は困る。 

A　支給認定にあたっては、客観的な基準をもとに、その必要性に応じて判断します。 



第2子、第3子の対象について、上限（小学校3年生）があることに疑問を感じる。 
Q28　生涯を通した負担に差が出来ない平等なシステムを望みます。上記の上限を適用した場合の家庭負担の差を考慮したうえ 

で、3年生が適切だったのか？明確な理由が欲しい。 

就園奨励費補助金における第2子以降の優遇措置は平成18年度から段階的に行われ、平成20年度から小学校3年生まで 
A　拡大されました。これは、従来保育所が6年間の問で多子軽減を行っていたため、幼稚園においては3歳以上の6年間でカ 

ウントすることとされました。 

Q29　保育料を見る限りは、今と変わらないように感じるが、今より負担は大きくならないよう切に考える。 

A　※意見 

Q30結語詣詫諾え方について年齢の離れた子どもを持つ家庭に不利にならないようにせめて、小学校6年までの 

A　現状を踏まえつつ、今後検討していきます。 

Q31無償化にしてほしい。 

A　※意見 

Q32　とにかく家庭の負担を軽減してください。 

A　※意見 

Q33認諾響霧雑学結語詑書ころは1号になる、3号になると思ったが、輔によりどちらか‾方に 

A　年齢と保育がどれだけ必要かにより、子どもの認定区分が変わることになります。 

034鵠盤濫露磐　認諾驚寵嘉摺瀧詣謂無離艦分だけでいいので‾覧表にしては 

A認諾謙豊驚謡紫鵠詳報を国〝県〝市がそれぞれに髄することになりますoこれまで以上に情報提供 

Q35　資料にあった「教育標準時間認定を受けた子どもの利用者負担イメージ」は何を言いたいのかわかりません。 

A　いわゆる1号認定の方になります。 

Q36講嵩諮誌磐認諾諒講説諒〈雷雪諾謀計 

A　国が示す表を基本としていますが、会津若松市としては国基準より細かい階層区分の設定としています。 

037鷺謹　認諾詳　説認諾　諜禁書諾端謙謀議誓、坂下町や磐梯町など無料な 

A　※意見 

03璃諜書籍譜繕寵鶉謙語誓えている等を理由にした・子育て以外に係る経費を支出して 

A　※意見 

★Q39全課罷業諜課誓均と比較するとく都市部）・まだまだ低いレベルにあります。保育料の案はどの舶† 

A　市内の私立幼稚園の保育料や就園奨励費補助額等を考慮した上で算出しました。 

★Q40　詣綜籍結露義認謹諾豊誤読談詣詩誌畿縫謙豊平近い将 

A　※意見 

★Q4－響誌紹尉藍？保調は給食込みでこの金額ならば子ども園も同じように給食設備を整えて完全給食にする 

A讐鵠誓ま各施設の設縄の状況によります諒お・1号認定で給食の提供がある場合は・給食費は別途支払うことに 



我家の所得で見る限り、負担が増えます。制度が変わっても何の良い事もありません。多子家庭への負担を1号認定で小3 
★　Q42　までとあるが、子どもは高学年〃中学年“高校と年齢が上がれば上がる程お金がかかります。小3までと条件を決めてしまわ 

ずに、子どもの人数に応じて負担を減らしてほしい。 

A　※意見 

Q43　自分の例を当てはめて考えると妥当な保育料で有り難い。 

A　※意見 

044　所得に応じた負担額というのはいいと思う。 

A　※意見 

045　保育料が同額又は減額でされるのであればよいと考える。 

A　※意見 

Q46　公立と私立幼稚園で、保育料の差がなくなるのは良い。 

A　※意見 

Q47　公立と私立の平等化という点では賛成です。 

A　※意見 

Q48謹芸搾鷲話芸㌶恵三謙犠諾譜譜謂照灘詑欝の設定は少し高いと思う。今 

A　※意見 

Q49　負担額が幼稚園により一律となると、建物等の施設面で幼稚園により偏りが懸念される。 

A　※意見 

050　生活保護世帯や非課税世帯はともかく、同じ幼稚園で保育を受けるのに保育料が違うのは腑に落ちません。 

A　※意見 

★Q51詩諜驚誓と言いながら・その財源を得るのに消費税を増やし、経済的な負担が増すのは何か配っている 

A　※意見 

★Q5膏謂鵜沼謹諒灘諾意票寮駕書義経韻書諾灘議尉諜料が上 

A登競走も第2子半額、第。子以降無料はあります。その家庭の状況により、。号認定を希望されることも想定されます。， 

Q53柴緒競羅藷講演薄紫灘認思認諾謹霧繕蕊年度末に 

A　※意見 

Q54詣認驚認諾譜困る。幼稚園は14時までで、17時まで利用すると延長料金のような形になるが、資料では 

A　※意見 

Q55　保育料をみるともう少し階層の料金差があっても良いと思う。 

A　※意見 

Q56　今の保育料より料金があがるの困る。 

A　※意見 



Q57　2号認定に該当しますが負担が今よりも増えます。ここでバス代等が加わると大変です。 

A　※意見 

Q58篭鮨緯謂て預かり保育を利用しているので保軸と比べると高かった。 

A　※意見 

Q59　諾謹諜綜監惚喜諾鷲禁書謹議謡諜繋霧舘謂慧層区分があるのは良い 

A　※意見 

Q60　世帯収入で保育料を決められるのは納得できない。 

A　※意見 

★　Q61階層区分をもっと細かく分けないと、145，000の人と210，000の人が同じ保育料では収入の差がありすぎる。 

A　※意見 

Q6膏欝漂豊吉料含めかかる所にはかかるので家計に余裕はない。できる限り様々な補助がないと少子化は解消されな 

A　※意見 

Q63　負担額が増えるのは生活が苦しくなります。 

A　※意見 

Q64諜器離競漕※緒驚統離籍珊楠税所得割醐額によっての料金設定が賛成で 

A　※意見 



3．∴その他 

Ql蒜欝統語謹諾誤字も園だけが対象か？ 

A諾諾韻書課三豊まなく・今まで厚生労働省と文部科学省に分かれていた財源を内閣府に‾本化し・子ども 

Q2　なぜ「施設型給付」を受ける幼稚園と受けない幼稚園があるのか？ 

A鶉蒜籍藷謹諾署運営方針と違ったり・制度の趣旨に賛同できない場合などには、私学助成の幼欄で残 

保育料の切り替えは毎年9月になるとあるが（以前の資料）どういうことか具体例で示してほしい。 03例）2歳から3歳になる場合、8月までに3歳になった子は9月から3歳以上の保育料になり、9月以降3歳になる子は3歳に 

なった月から3歳以上の保育料にならず、3歳未満の料金となるのか？階層区分の見直しがあるだけなのか？ 

当該年度の保育料算定根拠となる市町村民税の確定が6月にあり、それをもとにその年度の9月分から切り替えとなりま 
す。 例の場合）①平成27年4月に2歳で3号（王威塾生度の税額をもとに算定）…3号の3歳未満児の該当階層 

A　　　　　②平成27年8月に満3歳“‥認定は2号に変更になるが、保育料は変更なし 

③平成27年9月に切り替え（生成饗生皮の税額を基に算定）…3号の3歳未満児の該当階層 
④平成28年4月”・“2号の3歳児の該当階層 

⑤平成28年9月に切り替え（平成28年度の税額を基に算定）‥“2号の3歳児の該当階層 

Q4犠謹響悪評欝豊㌢被災避難…大熊、浪江、飯館， 

・会津若松市以外に住民票がある（原発避難者以外） 

A　霊号：∴籠薫霧群舞繋籠諾露：籍謹繋藩館が調整した上で利脚台 
・原発避難者（自主避難者除く）は、特例法における特例事務により会津若松市民と同様に取り扱います。 

保育園“幼稚園は、子“親にとって本当に必要な施設だと思うが、それは経済活動の為だけではなく、その人それぞれに同 年代の子どもと生活する有意義さであったり、親の心の余裕の為であったり様々だと思われる。今回の新制度で保育認定 

が短時間でも認められることはありがたい。 Q5ただ、母親が家庭に専念できる時間が、どんどん少なくなるような働け働けの風潮には少し不安も感じる。子どもが親の時 間に振り回されるような世の中ではいけないと思うp子どもが一番。理想は・全ての子どもが6時に夕ご飯を家庭でとり・9 時には寝られる。そして、母親も経済活動ができる…そんな風になってほしい。そのような生活時間を支える制度であって 

ほしい。 

A　※意見 

★Q6雑穀謹告探記譜半額“無料については・小学校3年生で区切っているのは理解できないo 

A　※意見 

Q7　磐黙諾諾誤誤濃露語茄露濫濫採譜願いします。制度を新しくすることで・負担が増 

A　※意見 

08謹書営繕認諾藷諮諾驚弐黒間がかかることが多いので・保護者や教育鰯の声に対し常に耳 

A　※意見 

資料を読んでも「公定価格」だのといった言葉が出てきて、よく理解できない部分がある。結局私達が知りたい点は、月額で Q9どの位の保育料を払うことになるか？という点なので、そこが現在よりも高くなるのか、安くなるのか、どの程度の差額にな 

るのかがもう少し分かりやすい資料を提示してほしい。 

A　※意見 

QlO攫藩諾緒諜諮きいです。幼稚園でも保育園と同じメリットがあるようにしてほしい 

A　※意見 

Qll資料を見ただけではよくわかりませんでした。戸惑いがあります。分かり易い説明を！ 

A　※意見 



現代の女性の社会進出の加速、核家族化の増加などが原因となり、家庭だけでは子育てが難しくなっています。 
012　社会が子育て家庭をサポートする体制強化を切に願います。負担0についても、何が課題なのかを明確に示し、長期的な 

対応を望みます。ヨ一口ツ川こ出来て何故日本に出来ないのかを明確にして下さい。 

A　※意見 

Q13鯖雲：認諾窒課業駁宣解しやす。ように資料を作成して頂けな。でしょうか？ 

A　※意見 

★Q14薯篭喜怒諸宗幼翻副ま弁当持ちや別途給食代がかかるo保育料を輔にするなら幼稚園も給食設備を整 

A　※意見 

新制度に移行するにあたり現在と変わることは、「認定を受ける」“「保育料が変わる」ということだけではいかないように思 

★Q15磐港藷蕊繋離籍麗講灘謹撰器瑞語畿謂端語内 
色々な面において大きな差があることを実感していますので、尚更心配になってしまうところです。 

A　※意見 

子どもを育てていく上で思った以上にお金がかかることがあります。 
Q16　－人稼ぎで子育てしていくのも厳しい時代になっていると感じる。負担額を増やすなら夫婦で安心して仕事ができる環境を 

整えてもらわないと、子どもは減る一方です。 

A　※意見 

017　通園している幼稚園が新制度によって、どうなっていくのかが心配。 

A　※意見 

Q－8窮鼠諾謹認諾繕蕊雑であり、子どもを育てる環轍善には程遠いo 

A　※意見 

019譜諷鞘驚繕結誤字竺頂きたい0認定ごとの鮨料を見ると・子どもが園に行っている時間に扶養の 

A　※意見 

保育園は、仕事をしている事が優先で待機児童が増えて大変、幼稚園はすぐに入れるが、金額が高いイメージがある。仕 
Q20　事をしながらも、幼稚園に通わせて高い金額を仕事をしながらも幼稚園に通わせて、高い金額を支払っていたら大変なの 

で、幼稚園の保育料も、もう少し少なければ、親も安心だと思う。 

A　※意見 


